
・家では食べられない苦手な野菜も、給食では食べられる

ようで喜んでいます。 

・DVDを拝見し、たくさんの食材を切るところから丁寧

に作っていただいているのを改めて知ることができて良

かったです。 

・野菜の大きさや味付けが参考になりました。 

・栄養バランスやカロリーも配慮されていて良いと思いま

した。 

・ごまずあえは薄味で、大根が太く歯ごたえがあるので、

意識的にたくさん噛めて良いと思いました。 

・カレーはバターがきいていてとてもおいしかったです。 

・食缶運びの大変さや配膳の難しさ、黙食など、子どもと

同じことを体験できて良かったです。 

 

令和４年 7月４日 

PTA 会員様 

 

 

☆ 中川西小学校学年学級だより ☆ 

 給食試食会  
 ６月２４日（金）、給食室スタッフさんのご協力のもと、給食試食会が開催されました。 

 今年は３年ぶりの開催で、49名（学年学級委員含む）参加と大変盛況でした。コロナ対策のため、 

会場を３教室に分け、座席間隔を空けての開催となりました。 

 副校長先生のお話や、栄養士の宮本先生からは学校給食の衛生基準がとても厳しいこと、カレーのルーや 

ドレッシングも手作りしていることなどのお話がありました。また、一年生も視聴して好評だった給食室の様

子のDVDを見せていただき、とても有意義な試食会となりました。 

 

【当日の献立】 

                         ポークカレー、はいがごはん 

                         ごまずあえ、プルーンはっこう乳 

 

                        【アンケートの感想について】 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

                         

 

 

 

 ・人気のメニューはレシピを教えていただきたいです。 

 ・初めて黙食を体験し、早くおしゃべりしながら楽しく食べられる日がくるといいなと思いました。 

                                                 

  また、今回の試食会ではご出席された皆様に、食缶の運搬・配膳をお手伝い頂きとても助かりました。 

  宮本先生、給食室スタッフの方々、ご出席された皆様、ありがとうございました。 
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